



Antwort zum Auszug aus der Niederschrift über die Sitzung des Ortsbeirates Mainz-Oberstadt  
am 28.09.016

hier: Punkt 12      Fragen und Anregungen aus der Mitte des Ortsbeirats

Es wird wie folgt Stellung genommen:

Zu Punkt 1

*Verkehrsverbindung Fichteplatz /Wallanlagen*

Die Abteilung Verkehrswesen wird eine Lösung suchen und ein Konzept erstellen, auch im Zusammenhang mit der Schulwegesicherheit, das die ganze Straße betrifft.

Das Auftragen der roten Farbe oder eine Beschilderung ist leider nicht möglich, da hier sonst eine Bevorrechtigung für die Radfahrer signalisiert wird, die tatsächlich nicht vorhanden ist und somit andere Sicherheitsrisiken entstehen.

Zu Punkt 2

*Fahrradständer im Bereich der Oberstadt*

Für die nachfolgend aufgelisteten Bereiche wird geprüft, ob durch Austausch oder Neubau, weitere Abstellmöglichkeiten für Fahrräder installiert werden können:

- Am Gautor
- Gaustraße/Ecke Kästrich
- Martinsstraße/Ecke Bastion Martin
- Martinsstraße/Ecke Kästrich
- Drususstraße/Ecke Mathildenstraße
- Kupferbergterrasse im Grünbereich

Mainz, 09.12.16

Katrin Eder  
Beigeordnete

- I. Kenntnis genommen
- II. Weiter an Ortsverwaltung  
Mainz-Oberstadt
- III. Z.d.A./WvL mit Akten

Mainz, 13.12.16  
10-Hauptamt  
Im Auftrag

## AUSZUG

aus der Niederschrift über die Sitzung  
des Ortsbeirates Mainz-Oberstadt am 28.09.2016

### **Punkt 12**      **Fragen und Anregungen aus der Mitte des Ortsbeirates**

Aus den Reihen des Ortsbeirates werden folgende Fragen gestellt bzw. Anregungen vorgetragen:

- Verkehrsverbindung Fichteplatz / Wallanlagen

Es wird festgestellt, dass o. g. Bereich sowohl von Fußgängerinnen und Fußgängern als auch von Radfahrerinnen und Radfahrern stark frequentiert wird.

Aus Sicherheitsgründen wird daher vorgeschlagen, die Überquerung der Straßenbahnschienen mit roter Farbe zu kennzeichnen und ein Hinweisschild auf diesen Personenkreis zu installieren. Als Beispiel wird auch eine Lösung wie im Bereich des Schillerplatzes vorgeschlagen.

- Fahrradstände im Bereich der Oberstadt

Es wird um Mitteilung gebeten, wo man im Bereich des Kästrich die Möglichkeit sieht, die dringend erforderlichen Fahrradstände zu installieren.